
Buvard publicitaire. L'Abécédaire des Éducateurs: Parents et Maîtres. Lettre B.

Numéro d'inventaire : 1999.01010

Type de document : buvard

Éditeur : Centre Interdépartemental d'Éducation sanitaire, démogr. et sociale de Rouen (Rouen)

Date de création : 1935 (vers)

Collection : L'Abécédaire des Éducateurs

Inscriptions :

• nom d'illustrateur inscrit : G.G.

Description : Buvard blanc imprimé et illustré en rouge

Mesures : hauteur : 134 mm ; largeur : 209 mm

Notes : - Buvard publié par le "Centre Interdépartemental d'Éducation sanitaire, démographique et sociale de Rouen". Adresses à Rouen, Alençon, Caen, Evreux et Saint-Lô - Illustration (signée G.G.): un jeune garçon entouré de livres : "J'ai tout appris, que pourrais-je faire?" - Texte: série de citations commençant par la lettre B, toutes sur les principes d'éducation des enfants, et à tonalité conservatrice.

Mots-clés : Outils et supports de l'écriture (trousses, plumiers, buvards, etc.)

Morale (y compris morale corporelle : hygiène)

Filière : aucune

Niveau : aucun

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 1

Mention d'illustration

ill. en coul.

Centre Interdépartemental d'Education sanitaire, démographique et sociale de Rouen

L'Abécédaire des Educateurs : Parents et Maîtres



« Science sans Conscience est ruine
de l'âme », a dit RABELAIS :
Instruction sans Education...



Bien souvent, l'Enseignement n'est qu'intellectuel, et l'Education morale inexistante ou déficiente, alors qu'elle devrait inculquer à l'enfant les principes et les règles de la conduite rationnelle. (D^r AL. CARREL, *Réflexions sur la Conduite de la Vie*.)

But de l'Education nouvelle : chercher à développer moins le savoir que le pouvoir, l'intelligence étant avant tout faculté d'adaptation.

Bel idéal, vraiment, que d'apprendre seulement à l'enfant ce qui l'intéresse ! Intéressez-le plutôt à ce que vous lui apprenez. (R. P. SIMON JACQUET.)

Bonnes mères de famille, au rôle aussi grand qu'ingrat ! car « c'est d'aider l'enfant à évoluer, à se détacher de plus en plus de la protection familiale ». (G. MAUOO.)

Bientôt, dans le monde de demain, où le médecin sera d'abord un éducateur, instituteurs et professeurs seront ses principaux collaborateurs. (Prof. DELOBE, de la Faculté de Lyon.)

« **B**ébé ! c'est un bébé : il n'a pas sept ans ! » C'est précisément de deux à sept ans la période essentielle de la formation et du développement de l'enfant. (Prof. PIÉRON, du Collège de France) : n'attendez donc pas le prétendu « âge de raison » pour vous adresser à la sienne.

Beaucoup d'entre nous adulent l'enfant, par bêtise, esprit de capitulation, jusqu'à l'anarchie : c'est plus que le gâter, c'est le pourrir.

« **B**esoin ont les enfants non seulement des préceptes et des paroles, mais, et surtout, d'exemples et d'œuvres », a écrit Montaigne, qui lisait et relisait Sénèque : « La route des principes est longue ! celle des exemples plus courte, et plus sûre. » On communique aux enfants moins ce que l'on dit que ce que l'on est.

Belle vertu à pratiquer par l'éducateur : la politesse, car l'enfant sera avec autrui ce que vous aurez été avec lui.

Bon nombre d'enfants sont intelligents : comment se fait-il qu'il y a si peu d'adultes qui le soient ? (ALEX. DUMAS.)

N. E. — Rappelez-vous, à l'occasion, l'adresse des Centres départementaux d'Orientation professionnelle :

ROUEN, 26, rue Saint-Vincent (Tél. R 1 13-04) ; ALENÇON, Cité administrative ;
CAEN, Cité administrative ; ÉVREUX, 414, avenue Aristide-Briand ; SAINT-LO, Caserne Bellevue.